

函 福 管  
令和3年6月14日

函館市議会議員 各位

保 健 福 祉 部 長

### 新型コロナウイルス感染症患者の発生について

昨日（6月13日）、函館市内において新型コロナウイルス感染症822例目となる患者1名が確認されましたのでお知らせいたします。（道内40,478例目）

北海道内における緊急事態措置は6月20日まで延長されています。

引き続き、不要不急の外出や、都道府県間の移動を控えてください。特に緊急事態措置区域との往来や、道内においても札幌市など感染拡大地域との往来は厳に控えてください。

最近、事業所内での感染が増えており、家庭内感染にもつながっています。業務時のマスク着用、食事の際の黙食、更衣室等での会話を控えるなど、今一度、事業所内での感染対策の徹底をお願いします。

#### 1 患者の概要

市内822例目 (道内40,478例目) 年代：30歳代 性別：女性 国籍：日本 居住地：函館市 職業：無職	発症日	6月11日
	主な症状	鼻づまり、咳
	陽性確定日	6月13日
	検査機関	医療機関
	現在の状況	医療機関に入院 軽症・会話可
	患者との接触歴	市内患者の濃厚接触者
	濃厚接触者	調査中
	行動歴	海外渡航歴なし。道内の滞在歴あり。

#### 2 函館市でこれまで取り扱った検査件数

総検査人数：延べ14,133人（うち陽性者822人）

#### 3 その他

函館市衛生試験所では、6月14日より、置き換わりの進んだアルファ株（旧称：英国株）の変異株PCR検査（スクリーニング検査）から切り替え、デルタ株（旧称：インド株）の検査を行うこととしました。

これに伴い、今後はアルファ株の公表は行わないこととし、デルタ株が確認された場合に公表することといたします。

（保健福祉部管理課）